
5 Pièces

180 m²

Réf. W-02XQNX

2 150 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Située  à  seulement  10  kilomètres  de  Monaco,  au  sein  d'un  quartier

résidentiel  et  calme  de  Villefranche-sur-Mer,  magnifique  villa

entièrement  rénovée  sise  sur  un  terrain  plat  de  1572m².  Au

rez-de-jardin,  la  villa  se  compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine

entièrement  équipée  et  ouverte  sur  la  salle  à  manger,  un  lumineux

séjour  qui  s'ouvre  sur  une  terrasse  avec  pergola  bioclimatique,  une

buanderie,  une chambre avec dressing et salle d'eau/WC en suite,  un

WC pour les invités. A l'étage, deux chambres dont une avec salle de

bain/WC en suite et une autre avec salle d'eau/WC en suite. Les deux

chambres ...

Located  just  10  kilometers  from  Monaco,  in  a  quiet  and  residential  area  of

Villefranche  sur  mer,  a  magnificent  fully  renovated  villa  located  on  a  flat  plot  of

1572m².On the ground floor, the villa consists of an entrance hall, a fully equipped

kitchen open to the dining room, a bright living room that opens onto a terrace with

bioclimatic  pergola,  a  laundry  room,  a  bedroom with  dressing  room and  en-suite

shower room/WC, a guest WC. Upstairs, two bedrooms including one with en-suite

bathroom/WC  and  another  one  with  en-suite  shower  room/WC.  Both  bedrooms

have access to a 60m² terrace with a ...
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